
PTA運営委員会だより 

令和５年 5月１日 

 勝央中学校 PTA 
 
４月２８日（金）に第 1 回運営委員会を開催しました。今年度も PTA 総会に代わり、

書面により議案検討を会員のみなさまにお諮りし、運営委員会で最終確認をいたしました。 
運営委員会での内容をお伝えいたします。 
 

 
PTA総会要項 承諾書まとめ 

 
家庭数 ２８０  ご提出 ２３８ 
賛 成 ２３６  反 対   ０  無回答 ２ 

 
○ご意見など 
【２年生】 
・１年生は無理だが、２・３年生進級時の PTA 学級役員決めは前年の役員が進行して 
決めるシステムにした方がよい。新しい学級のスタート時、PTA役員決めのため先生
方に電話や会の進行させるのはおかしいと思う。 

（回答）新学期の役員決めがスムーズに進むよう今後の検討事項とさせていただきます。 
 
【３年生】 
・６月の地区懇談会ですが、特に決めることがないのなら集まるのはしなくてもいいの
ではないでしょうか？交通当番もその場で決めるわけでもなく報告なら書面にしても
いいと思います。集まらないといけないならしかたないですが。 

（回答）地区ごとに通学路危険箇所の確認や改善要望を提出していただく予定です。地区

懇談会で活発な意見交換ができるよう奮ってご参加ください。 
 

 

 

○今後の予定 

  ５月２５日（木）１９時から２０時３０分 家庭教育講演会  
親子で響感～翠千賀が捧げる癒やしのひととき～  

（場所）勝央文化ホール 
   

６月１３日・１５日・１６日 １９時から 地区懇談会 
     １３日（火） 勝間田 A地区   
     １５日（木） 勝間田 B地区   

            植月地区     
     １６日（金） 勝間田 C地区  
            吉野・古吉野地区     

 
６月１７日（土）金太郎保護者会  

 

＊運営委員会で承諾書の確認をおこない、承諾書の過半数の賛成をもって総会要項にある
議案はすべて可決されました。運営委員会のみなさまお忙しい中でのご参加、本当にあ
りがとうございました！ 


